

"Liebgewonnen wie eigenes Kind"

SCHWIMMEN: Maria Löffler zum DLRG-Ehrenmitglied ernannt

SPEYER. Mit der Ernennung zum Ehrenmitglied überraschte Harald Berthold, Vorsitzender der Deutschen Lebensrettungsgesellschaft (DLRG), gestern Maria Löffler an ihrem 90. Geburtstag. Die Jubilarin sei nicht nur Gründungsmitglied, sondern auch das älteste und eines der treuesten Mitglieder. Berthold versprach, das Geburtstagskind zum Tag der Offenen Tür der DLRG im Binsfeld einzuladen.

"Ich habe die DLRG so liebgewonnen wie ein eigenes Kind", begründete Maria Löffler im Gespräch mit der RHEIN-PFALZ ihre langjährige Verbundenheit zu der Lebensrettungsgesellschaft, bei der sie mit der Ausbildung von Rettungsschwimmern wertvolle Aufbauhilfe leistete.

In den 30er Jahren war die heute

90jährige als Schwimmmeisterin in der Schwimmschule im alten Hafenbecken engagiert. Später fehlte ihr hierzu die Zeit, da sie ihrem Ehemann in der gemeinsamen Kohlehandlung unter die Arme griff. Als Schwimmerin brachte es Maria Löffler als Mitglied der Wasserfreunde Speyer bis zur Süddeutschen Meisterin. Als Rettungsschwimmerin verschonte sie insbesondere zahlreiche gekenterte Bootsleute vor dem Ertrinken.

Noch heute fühlt sich die rüstige 90jährige der DLRG verbunden. Das bewies sie dann auch gleich bei ihrer Geburtstagsfeier: Kaum war Vorsitzender Berthold zum Gratulieren im Rainer-Maria-Rilke-Weg erschienen, da erkundigte sie sich schon nach seiner Adresse, um die Rettungsschwimmer mit einer Geldspende zu unterstützen. (mer)



Ehrenmitglied des DLRG: Die Jubilarin Maria Löffler. FOTO: RUNCK